
 

 

 

 

令和５年度 生徒総会開催！ 
 
６月 16日(金)に、「令和５年度生徒総会」が行われました。昨年度はリモート開催でしたが、

今年度は体育館に集合して行ったため、厳粛さ、臨場感、真剣さがひしひしと伝わってくるすば

らしい会となりました。 

総会では、本部役員から令和４年度の報告と令和５年度の活動計画が、各専門委員長等からは

令和５年度の活動の重点についての提案がありました。どの生徒からも共通に感じられたことは

しっかりと練られた内容を、原稿を見ることなく堂々と発表する姿の立派さです。特に、３年生

の凛とした姿には、入学時の様子を知る者からすると大きな成長を感じました。 

また、５月 24日(水)に「よりよい学校生活を目指して」（右

参照）というアンケートを実施し、その集計結果をもとに各学

級で、改善が必要なこと及びその改善策を話し合いました。そ

れを代議員会（本部役員、各学級委員長、各専門委員長が参

加）において、生徒総会で提案する内容を更に絞り込み、当該

委員会等が、改善策について事前に検討を行いました。 

当日発表された提案の概要は以下の通りです。 
 
○部活動後の駐輪場の混雑解消対策について 

○下校時の交通ルールやマナーの向上について 

○授業中の水分補給について 

○給食時の黙食や音楽を流すことについて 
 

それぞれの内容について、当該専門委員長等からしっかりとした答弁

がありました。この他にも多くの意見が各学級から提案されており、時

間の関係により紙面回答となりました。 

 子どもたちの提案から感じたことは、軽い気持ちから生じる思いつき

ではなく、日頃から綾川中学校の学校生活についての課題意識をもち、

それを自分たちの手で改善に向かわせようとする前向きな気持ちです。 

それが証拠に、質問者、答弁者が発言しているときに、固唾を飲んで話を聞き入る生徒会会員

（全校生徒）の姿が見られました。今回は、交通に関することが多く提案されましたが、この日

の下校状況は、なぜか極めてスムーズでした。生徒総会で改めて交通マナーについての問題提起

があり、個々の子どもたちの意識が一気に高まったのかもしれません。 

 この生徒総会を受け、令和５年度の生徒会活動が改めてスタートを切りました。子どもたちが

それぞれの「役割」を全うし、異学年が相互に「あこがれ、あこがれられ」ながら、それぞれが

より一層「充実感や達成感」のもてる学校生活が期待できそうな生徒総会となりました。 

 

おめでとう！ 県大会出場決定（弁論・よい歯） 
６月 15日(木)に、２つの大会（審査会）が開催されました。一つは、「香川県生徒弁論大会・

少年の主張香川県大会坂出・綾歌予選会」、一つは「綾歌郡よい歯の審査会」です。 

弁論大会では、本校の代表弁士２名が力強い弁論を行い、坂出・綾歌地区の各学校から選ばれ

た総勢 12名のうち、本校３年の後藤麻奈実さんが見事代表に選ばれました。７月７日(金)に開催

される本選に、本校の代表が２年連続で出場することとなりました。 

また、綾歌郡よい歯の審査会では、本校代表の３年吉村菜摘さん、３年林勘太さんの２名が揃

って、８月３日(木)に開催される県の審査会への出場を決めました。コロナ禍で、学校全体で実

施する歯磨き活動が十分でな

い中、歯を大切にする地道な

習慣が今回の結果につながっ

たのでしょう。 

綾川中学校、そして坂出・

綾歌地区の代表として、それ

ぞれの検討を祈ります。 

ともに チャレンジ！  ～ 美しい「あ・や・が・わ」の創造 ～ 
あらたな文化 やすらぐ校風 がんばる心 わの精神 
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